

Yuk Kenalan Dengan Jurusan Kriminologi! Sepi Peminat, tetapi Sangat Diperlukan!

Siapa di antara kamu yang pernah memiliki cita-cita untuk menjadi [Sherlock Holmes](#)? Kemarin, penulis sempat melihat salah satu series buatan Netflix yang diperankan oleh aktor tampan Louis Partridge. Series tersebut bercerita mengenai Enola Holmes alias adik dari Sherlock Holmes *guys*. Nah, setelah melihat series ini penulis sendiri jadi ingat bahwa dulu sewaktu kecil ingin sekali menjadi detektif seperti Sherlock Holmes atau mungkin Poirot.

Ternyata eh ternyata, mimpi ini bisa diwujudkan lho *guys*. Ada salah satu jurusan yang bisa membantumu menjadi detektif handal. Jurusan ini ialah kriminologi. Sebuah ilmu pengetahuan yang menarik untuk dipelajari, tetapi memiliki peminat yang rendah. Gimana, mungkin aja kamu tertarik dengan jurusan satu ini? Yuk, kepoan ulasannya di bawah ya *guys*!



Photo by Pixabay on Pexels.com

Kenalan Yuk Dengan Kriminologi

Bisa dibilang kriminologi ialah salah satu cabang ilmu yang terbentuk dari beberapa ilmu dasar *guys*. Hal ini dikarenakan kamu akan mempelajari hukum, sosiologi, sampai sastra secara bersamaan. Komponen inilah yang menjadi hal paling mendasar di jurusan kriminologi. Secara sederhana, kriminologi merupakan sebuah ilmu yang mempelajari penyebab kejahatan sampai menganalisis berbagai kejahatan yang terjadi *guys*.

Di sinilah kamu membutuhkan dasar ilmu sosiologi berdasarkan pandangan pelaku kejahatan, masyarakat, sampai korban. Belum usai, kamu juga harus mengkaitkan kejahatan ini dengan beberapa pasal di undang-undang. Walaupun tidak secara mendalam mempelajari undang-undang, paling tidak kamu diharuskan mengetahui berbagai pembagian tingkat kejahatan menurut hukum yang berlaku.

Terakhir, berbagai analisis tersebut bisa kamu tuliskan dalam sebuah wacana maupun hipotesa yang nantinya diserahkan pada pengadilan, kepolisian, dan berbagai instansi penegak hukum terkait. Oh iya, serunya lagi *guys* di sini kamu akan mempelajari berbagai tempat kejadian perkara sampai sampel darah juga lho.

Ga hanya itu, kamu juga akan memulai penyelidikan dari kejahatan ringan seperti mencuri maupun tawuran (kenakalan remaja) sampai berbagai kejahatan berat di skala nasional dan internasional *guys*. Seru banget kan?!

Skill Apa Aja Nih yang Dibutuhkan?

Setelah mengetahui ulasan singkat mengenai jurusan kriminologi ini, kamu juga harus tahu *guys* ada beberapa skill atau keahlian yang harus dimiliki buat masuk jurusan kriminologi. Hal ini bisa menjadi parameter buat kamu dalam menentukan kecocokan dengan sebuah jurusan *guys*.

1. Teliti

Hal paling esensial yang wajib dimiliki mahasiswa jurusan kriminologi ialah ketelitian *guys*. Tentunya skill satu ini harus kamu miliki, apalagi dalam menangani setiap studi kasus. Bagi kamu yang tertarik untuk masuk jurusan kriminologi, tetapi masih tergolong sebagai siswa yang kurang teliti maka jangan patah semangat Kawan. Skill satu ini tetap bisa kamu asah,

salah satunya dengan kegiatan membaca buku ya.

2. Observatif dan riset

Kalau kamu suka melakukan berbagai riset sampai observasi, maka jangan sia-siakan skill ini begitu aja *guys*. Skill riset dan observasi tentunya sangat diperlukan dalam jurusan kriminologi. Kamu akan dihadapkan dengan berbagai kejanggalan kasus yang mau tidak mau harus dipecahkan dengan melakukan serangkaian riset dan observasi nih.

3. Berani mengambil risiko

Setelah melalui serangkaian observasi dan riset yang memerlukan ketelitian ekstra, ada saatnya kamu membuat sebuah keputusan yang nantinya berguna bagi badan hukum atau kepolisian. Di sinilah kamu membutuhkan skill sekaligus mental yang berani mengambil risiko. Hal ini dikarenakan setiap tindakan atau keputusan yang kamu buat tentunya akan menimbulkan akibat baik atau buruk bagi beberapa orang.

4. Mandiri

Last but not least, kamu yang ingin masuk jurusan kriminologi juga diharapkan memiliki kemandirian yang tinggi *guys*. Berhubung pekerjaan yang kamu hadapi nantinya cenderung independen, maka kemandirian ini sangat diperlukan pada masing-masing individu. Belum lagi kalau kamu dihadapkan dengan serangkaian tugas kuliah individu yang menuntutmu berpikir dan bekerja secara mandiri.

Prospek Kerja Jurusan Kriminologi

1. Dosen

Yap, sebagai salah satu jurusan yang langka di Indonesia tentunya membutuhkan dosen atau pengajar kriminologi di beberapa universitas. Tentunya dosen atau pengajar ini dituntut sangat kompeten terhadap pengajaran dan sistem pembelajaran yang dilakukan. Selain itu, kamu juga bisa melamar pekerjaan sebagai salah satu dosen di universitas luar negeri kok *guys*.

Akan lebih mudah lagi, apabila kamu mengajar di tempatmu menuntut ilmu sebelumnya. Biasanya alumni-alumni inilah yang memiliki kesempatan yang lebih besar untuk menjadi dosen di suatu universitas.

2. Peneliti

Sebagai lulusan kriminologi kamu juga bisa banget kok *guys* menjadi seorang peneliti. Biasanya kamu akan melakukan serangkaian riset panjang dengan beberapa ahli di bidang lainnya seperti hukum, sosiolog, sampai ilmuwan sains. Hal ini tentunya berkaitan dengan objek yang akan kamu kaji.

3. Jurnalis

Next, kalau kamu menyukai dunia tulis-menulis dan terjun langsung ke lapangan maka pekerjaan sebagai seorang jurnalis ialah profesi yang tepat untuk kamu. Tentunya kamu akan melakukan serangkaian wawancara sampai riset untuk menulis suatu berita. Tenang aja *guys*, di jurusan kriminologi ini kamu juga akan mendapatkan mata kuliah tentang jurnalistik investigasi kok.

4. Bekerja sebagai staff pemerintahan

Selain sebagai pekerja independen, kamu juga bisa lho melamar sebagai staff di pemerintahan. Misalnya saja sebagai salah satu staff di Badan Intelejen Negara atau berbagai sektor Kementerian. Tentunya hal ini berkaitan dengan kompeten dan kemampuan yang kamu miliki juga ya *guys*.

5. NGO

NGO atau *Non Government Organization* adalah sebuah organisasi independen yang memiliki banyak cabang atau bidang. Salah satunya ialah Amnesty International sampai Green Peace. Untuk kamu yang menyukai dunia riset, bertemu orang baru, dan secara lantang menyuarakan kemanusiaan maka bekerja di NGO adalah prospek yang tepat.

Tentunya beberapa NGO yang berkaitan dengan kemanusiaan dan HAM sangat membutuhkan lulusan dari kriminologi untuk bekerja sama memecahkan sebuah kasus.

Kampus Dengan Jurusan Kriminologi di Indonesia

1. Universitas Indonesia

Walaupun jurusan kriminologi termasuk langka di Indonesia, tetapi universitas kenamaan di Indonesia yang kerap disapa UI ini memiliki fasilitas bagi kamu yang tertarik lho. Jurusan

Yuk Kenalan Dengan Jurusan Kriminologi! Sepi Peminat, tetapi Sangat Diperlukan!

ini termasuk ke dalam fakultas ilmu sosial dan politik (FISIP) dan memiliki akreditasi A *guys*.

2. Universitas Padjajaran

Beralih ke Bandung, UNPAD sebagai universitas terbaik di Bandung ini juga memiliki salah satu jurusan yang jarang peminat di Indonesia. Jurusan kriminologi di UNPAD tergolong baik dan memiliki akreditasi A. Bahkan kriminologi di UNPAD juga termasuk yang terbaik di Indonesia Kawan.

3. Universitas Budi Luhur

Di luar universitas negeri, ternyata juga ada beberapa universitas swasta atau PTS yang menyediakan jurusan kriminologi lho. Salah satunya ialah Universitas Budi Luhur yang terletak di Jakarta, tepatnya Kota Jakarta Selatan. Universitas ini memiliki beberapa prodi seperti jurnalistik criminal sampai kejahatan cyber.

Nah, di atas adalah sekilas informasi mengenai jurusan kriminologi *guys*. Bagaimana apakah kamu tertarik untuk mendaftarkan diri di jurusan ini? Sayang sekali, jurusan kriminologi termasuk sebagai salah satu ilmu yang dibutuhkan di Indonesia bahkan dunia tetapi hanya memiliki sedikit peminat. Sehingga untuk kamu yang tertarik, jangan ragu untuk mendaftar ya!

Selamat Mencoba!



DISKON 62%

Sambut Tahun Ajaran Baru Bersama Ruangguru

Kode Diskon **DISKON65**

Paket RB 1 Tahun
~~Rp 1.500.000~~
Rp 569.000

ruang guru Info lengkap >> **Klik Disini!**

Image of a smiling woman in overalls holding a magnifying glass and a book.